

**Aspal Sänger des  
Liederkranz Großaspach e.V.**  
[www.aspalis.de](http://www.aspalis.de)



**Termine**

**Freitag, 23. September**

Besuch des Cannstatter Volksfestes

**Samstag, 24. September**

Ausflug in die „Neue“ Staatsgalerie und Besuch des Wise Guys Konzerts in der Liederhalle. Treffpunkt ist 14:45 Uhr vor der Staatsgalerie.

**Montag, 26. September**

20:00 Uhr Chorprobe in der Gemeindehalle

Bei bestem Wetter und Sonnenschein fand am letzten Augustwochenende die Sichelhenket auf dem Karlshof statt. Pfarrerin Charlotte Altenmüller feierte unter freiem Himmel den Gottesdienst und die Aspal Sänger und der Posaunenchor gestalteten den Gottesdienst musikalisch mit. Nach dem Gottesdienst bewirteten die Aspal Sänger auf dem Karlshof und viele Gottesdienstbesucher nahmen das Angebot an, dass sie einmal nicht kochen mussten und blieben zum Mittagessen.

So waren schnell alle Plätze belegt. Nach dem Kaffee wurden auf dem Karlshof eine Führung angeboten. Die vielen Besucher bestätigten wieder einmal, dass die Sichelhenket, die jedes Jahr auf einem anderen Hof "rund um Aspach" stattfindet, immer ein kleines Highlight ist.

Die Aspalis bedanken sich herzlich bei Frau Holz und Herrn Rapps für die Gastfreundschaft. Danke möchten wir auch sagen für die zahlreichen Kuchenspenden.

Infos zu unseren Chorproben und Veranstaltungen erhalten Sie bei Franz Stöckl, Telefon 07191 20240.

**Modellsportclub Allmersbach  
am Weinberg e.V.**  
[www.msc-allmersbachaw.de](http://www.msc-allmersbachaw.de)



**Zu Besuch bei Freunden**

Wie schon in den vorigen Jahren sind die Allmersbacher Modellflieger auch in diesem Jahr der freundlichen Einladung eines befreundeten französischen Modellflugvereins gefolgt. Vom 23. bis zum 29. August war der größte Teil unseres Vereins mit Wohnwagen, Wohnmobilen und Zelten zu Gast beim „Aéromodélisme club ICARE“ in Vitterbourg im Elsass, um an der Modellflugshow teilzunehmen.

Da die Veranstalter außer Modellbau auch vorrangig Jugendarbeit als Zielsetzung haben, wird dieses Event auch von Firmen, Radiosendern und dem dortigen Département Moselle unterstützt. Auch wir, sowie andere internationale Vereine und Einzelpiloten sind wieder gerne dem Ruf gefolgt. Ausgestattet mit mehreren



auch sehr großen Flugzeugen konnten wir unseren Beitrag zum Erfolg der Show bei wechselhaftem Wetter leisten. Zu bestaunen gab es Kunstflug vom Feinsten und Formationsflüge von turbinengetriebenen Jets, die mit Rauch Herzen und andere Figuren in den Himmel malten. Beleuchtete Nachtflüge mit Live-Band und Feuerwerk sorgten für einen krönenden Abschluss.

Das Mitbringsel als Anerkennung für die Gastfreundschaft war dieses Jahr ein, für die Region typischer, fliegender Flammkuchen mit franz. Flagge, der dort vorgeflogen und dann überreicht wurde. Unsere Freunde und das Publikum waren begeistert. Als wir bei der anschließenden Pokalverleihung noch mit 3 Trophäen geehrt wurden, war unsere Freude perfekt. Mit dem Versprechen, im nächsten Jahr wiederzukommen, mussten wir dann nach sehr schönen Tagen schweren Herzens die Heimreise antreten.

Eure Allmersbacher Modellflieger



**Murrtal-Runners e.V.**  
[www.murrtal-runners.de](http://www.murrtal-runners.de)



**Top Platzierung für Hans Kroner beim Ostalb-Panoramalauf**

In Heubach-Lautern wurde der Ostalb-Panoramalauf über 23,5 Kilometer bei sommerlichen Temperaturen gestartet. Der Kurs führte über Heubach, Beuren zum Bargauer Kreuz, weiter über Lauterburg und Pfaffenburg zurück nach Lautern. Auf dieser anspruchsvollen Strecke erzielte Hans Kroner mit Gesamtplatz fünf ein herausragendes Ergebnis. Dennoch reichte diese Top Platzierung nur zum undankbaren zweiten Platz der Altersklasse M 50 in der hervorragenden Zeit von 1:43,25 Stunden.

**Altersklassensiege für Gunnar Wildermuth und Klaus Krause**

Beim Halbmarathon Rund um den Ritter in Gengenbach konnten wir zwei Altersklassensiege feiern. Bei schwül heißen Temperaturen und viel Sonne auf der Strecke herrschten nicht gerade optimale Laufbedingungen. Vom Start weg lief Gunnar Wildermuth